

Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. 06183

1 680 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CHARTRONS / JARDIN PUBLIC – MAISON D'HABITATION, GARAGES & TERRASSE – 500 M2 Adresse prestigieuse à Bordeaux, dans une rue calme à proximité immédiate du Jardin Public et des commerces de la rue Notre Dame. Magnifique ensemble d'une surface totale de 500 m2 comportant :- une maison d'une surface habitable de 271 m2, plus une terrasse de 28 m2 sur deux niveaux (1er et 2ème étage),- au rez-de-chaussée un plateau d'environ 230 m2 actuellement à usage de garages (87 m2+ 45 m2 pouvant accueillir 6 ou 7 véhicules ), une cave, une salle de jeux, une cour. La maison dispose de 3 chambres, 2 salles de ...

CHARTRONS / JARDIN PUBLIC - HOUSE, GARAGES & TERRACE - 500 M2 Prestigious address in Bordeaux, in a quiet street right next to the Jardin Public and the shops on "rue Notre Dame". Magnificent property with a total surface area of 500 m2 comprising :- a house with 271 m2 of living space, plus a 28 m2 terrace on two levels (1st and 2nd floor),- on the ground floor, a floor area of around 230 m2 currently used as garages (87 m2 + 45 m2 with space for 6 or 7 vehicles), a cellar, a storage room and a courtyard. The house has 3 bedrooms, 2 bathrooms, 1 large master suite with lounge area and shower ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

